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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Gerhardt, Christiane     
Happel, Stephan     
Hochhaus, Sascha     
Kasongo, Kabeya     
Mohr, Peter     
Moseler, Christa     
Nierhoff, David     
Noll, Daniel     
Rhein, Achim     
Röbbecke, Markus     
Ruf, Michael     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
Weber, Lars     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
1. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 1.1. Antwort auf die Rückfrage zur Anfrage 1394/2020 zum Thema 

"Stellenbesetzung in der KITA Ruhestraße Marienborn" 
 1.2. Anfrage der ÖDP 
 1.3. Zusatzantwort auf die Anfrage 0503/2020  

"Sanierung des Platzes vor der kath. Kirche" 
 
2. Sachstandsberichte 
 2.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0191/2020 (ÖDP, SPD, CDU,  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN), Ortsbeirat Mainz-Marienborn 
 2.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0151/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Marienborn 
 
3. Brückenbau Kreuz Mainz-Süd 
 
4. Mitteilungen und Verschiedenes 
 4.1. Einwohnerstatistik 
 4.2. Blindenleitstrahl 
 4.3. Sonstiges 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 
b) nicht öffentlich 
 
6. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
 
Punkt 1 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
 
Punkt 1.1 Antwort auf die Rückfrage zur Anfrage 1394/2020 zum Thema 

"Stellenbesetzung in der KITA Ruhestraße Marienborn" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Man bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, in Marienborn die 
Kinderbetreuung durch Elterninitiativen sicherzustellen.  
 
Außerdem wüsste man gerne, wie die Aussichten sind, dass ein solches Projekt durch die 
Verwaltung finanziell unterstützt wird?   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
 
Punkt 1.2 Anfrage ÖDP; 

hier: Bauleitplanverfahren "Quartierszentrum Am Sonnigen Hang 
 (Ma 34)" 
Vorlage: 1388/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Im Rahmen einer ausführlichen Aussprache zu diesem Thema wüsste man gerne, ob der 
geplante 6-spurige Ausbau der A 60 bei dem Lärmgutachten mit berücksichtigt wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
 
Punkt 1.3 Zusatzantwort auf die Anfrage 0503/2020 "Sanierung des Platzes vor 

der kath. Kirche" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung mit Verwunderung zur Kenntnis. 
 
Herr Hochhaus informiert darüber, dass das Geländer zuletzt ein Spiel von ca. 20 Zentimeter 
hatte, wenn man sich richtig daran festgehalten hat. Man bittet die Verwaltung dringend, die 
Verkehrssicherheit wiederherzustellen. 
 
Weiterhin wüsste man gerne, ob ein entsprechendes Prüfgutachten vorliegt, um beim Eintreten 
eines Schadens entsprechende Ansprüche geltend machen zu können.   
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Punkt 2 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0191/2020 (ÖDP, SPD, CDU, 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN + FDP), Ortsbeirat Mainz-Marienborn 
hier: Platz vor der Marienborner Ortsverwaltung 
Vorlage: 1360/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Frau Gerhardt merkt in diesem Zusammenhang an, dass man seit Jahren bzgl. der 
Sanierungsarbeiten hingehalten wird und dies nicht mehr länger hinnehmbar ist. 
 
Herr Dr. Moseler weist in diesem Zusammenhang auf die Haushaltsberatungen im nächsten 
Stadtrat hin. Er fordert die Parteien auf, sich bei ihren Vertreterinnen bzw. Vertretern im 
Stadtrat dafür stark zu machen, dass entsprechende Mittel im Haushalt zur Verfügung gestellt 
werden.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0151/2018 der ÖDP-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn; 
hier: Errichtung von Fahrradstationen in Marienborn 
Vorlage: 1519/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Herr Dr. Moseler weist noch einmal darauf hin, dass die Antwort zu dem Thema 
“Hundekotbeutel” der letzten Niederschrift beigefügt war.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Brückenbau Kreuz Mainz-Süd 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über das Thema Brückenbau am Autobahnkreuz.  
 
Die Initiative Lebenswertes Marienborn hat dem Ortsbeirat einen Antrag zur Verfügung 
gestellt mit der Bitte, diesen entsprechend zu verabschieden. 
 
Im Rahmen der ausführlichen Aussprache wird die Sitzung um 19.50 Uhr für 10 Minuten 
unterbrochen, um der Initiative die Möglichkeit zu geben, ihren Standpunkt zu erläutern und 
Fragen zu beantworten.  
                                                                                                                                      
Nach der Unterbrechung spricht man sich im Ortsbeirat einstimmig für den von der Initiative 
vorgelegten Antrag aus. 
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Ebenfalls einstimmig bestätigt wird die Absicht, zu entsprechender Zeit eine Resolution zu 
diesem Thema im Ortsbeirat zu verabschieden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Einwohnerstatistik 
 
Aktuell sind in Marineborn 4.519 Menschen mit Hauptwohnsitz gemeldet und 50 mit 
Nebenwohnsitz. Somit hat Marienborn insgesamt 4569 Einwohnerinnen und Einwohner.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.2 Blindenleitstrahl 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Frau Gerhardt merkt in diesem Zusammenhang an, dass der Leitstrahl in der Stadt abgerundet 
ist, der besagte in Marienborn jedoch nicht.  
 
Sie bittet die Verwaltung darum, den Bürgersteig davor und danach entsprechend abzusenken, 
damit die Menschen, welche nicht darüber kommen, die Möglichkeit haben, den Markierungen 
ausweichen zu können.  
 
Aktuell ist der Blindenleitstrahl vollständig mit Laub bedeckt und nicht erkennbar. Man fordert 
daher die Verwaltung auf, diesen Bereich schnellstmöglich zu reinigen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.3 Sonstiges 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden unter anderem über folgende Punkte: 
 
- Die Bauarbeiten für die Kolumbarienwand haben begonnen.  
 
- Der Volkstrauertag findet in diesem Jahr nicht wie gewohnt statt. Aufgrund von Covid 19 

haben sich die Ortsvorsteher darauf verständigt, alleine eine Gedenkminute abzuhalten. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden durch die anwesenden Einwohner keinerlei Fragen an die Verwaltung gestellt.  
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Ende der Sitzung: 20:25 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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